Tél. La Rédemption : 04 78 93 23 81 - Tél. St. Joseph: 04 78 93 00 86

La cure se situe 17 rue Godefroy - courriel : redemption.stjoseph@gmail.com

Site internet: www.laredemption-stjoseph.fr

Contacts des prêtres :

Monseigneur François Duthel, curé : f.duthel@gmail.com - 06 87 78 00 54
Abbé Jérôme Lebel, vicaire : abbelebel@gmail.com - 06 16 94 54 14
Père Michel Attieh, prêtre étudiant : michelattieh@hotmail.com

10ème Festival ORGUE EN JEU du 17 septembre au 21 octobre 2016

21 orgues, 29 concerts, entrée libre À l'église de la Rédemption

- Samedi 1er octobre 20h30 Etienne Baillot, collégiale de Dôle, orgue et clavicorde
- **Dimanche 2 octobre 14h30-16h** Présentation du clavicorde, possibilité d'essai par le public
- Samedi 15 octobre 20h30 Baptiste-Florian Marle-Ouvrard, St Eustache à Paris

http://www.orguenjeu.com/

Nouveau Chœur de Chant Sacré de la Rédemption

Vous avez entre 15 et 50 ans, vous aimez chanter, venez tenter l'aventure dans le nouveau Chœur de Chant Sacré de la Rédemption

Les débutants sont les bienvenus!

Les répétitions auront lieu le jeudi de 20h15 à 22h30 à la maison paroissiale - 17 rue godefroy - 69006 Lyon

Première répétition : jeudi 3 novembre 2016

Contact: blandine.julien@yahoo.fr - 06 18 80 30 61

Horaires Messes et Offices

Messes dominicales: samedi: 18h à la Rédemption

dimanche : 10h à St Joseph **9h et 10h 30** à la Rédemption.

9n et 10n 30 a la Redemptior

Messes en semaine

Adoration

Confessions

La Rédemption du lundi au samedi à 8h45 (office des laudes à 8h25) à l'église de la Rédemption Saint-Joseph le jeudi à 12h15 **Vendredi 17h30-18h45**, églises de La Rédemption et Saint-Joseph Vendredi 17h30-18h45, églises de La Rédemption et Saint-Joseph



Ensemble
paroissial
de la
Rédemption
et de
Saint Joseph
des Brotteaux

Dimanche 2 octobre 2016

Dimanche 27 du Temps Ordinaire



N° 1338

La Rédemption ISSN: 1953-3799 Se connaître pour se reconnaître frères et sœurs

Et c'est reparti. C'est fait. Toutes les œuvres de notre paroisse endormie par l'été se sont réveillées. La messe de rentrée a eu lieu la semaine dernière et le grand tourbillon de la foi, de l'espérance et de la charité déploie sa force. Grâce à nous tous — tout un ensemble paroissial reprend son impressionnante croisière au service de la gloire rendue à Dieu et au service de chaque homme et chaque femme de bonne volonté. Tout cela pour mieux servir, connaître et aimer Dieu ainsi que notre prochain... mais en sommes-nous bien sûrs ? Vivons-nous réellement cela ? Prenons la température de nos consciences. Voulons-nous vraiment vivre plus proches de Dieu et de notre prochain ? Je vous invite à prendre le risque d'être en relation avec votre prochain. Le prochain est celui ou celle qui est proche. Il ne se choisit pas. Il est là, à nos côtés, souvent invisible à nos cœurs trop embués par le brouillard de nos peurs.

Un élan sort des cœurs de chrétien qui nous pousse vers l'autre. C'est celui de l'Esprit qui nous permet d'apporter une simple attention à autrui, une parole vraie, un sincère contact humain, une fervente prière.

Chrétien, prends le temps de te demander : « qui, autour de moi, a besoin de moi ? du Christ ? de l'aide de Son Église ? » Et ne me dis pas que tu ne trouves personne... ne sois pas dans le collimateur du psaume 11 « Seigneur, au secours ! Il n'y a plus de fidèle. La loyauté a disparu chez les hommes. Entre eux la parole est mensonge, cœur double, lèvres menteuses. »

Trouve ta joie en tissant des relations fraternelles. Alors, tu feras l'expérience d'être en vérité un simple frère, une simple sœur pour ton prochain. C'est une invitation pour que tout en toi s'apaise, que Sa paix te rassasie le cœur si affamé d'amour. Nous avons tous soif de la paix qui assainit notre amour.

C'est l'Esprit qui a soufflé il y a quinze jours à l'évêché, où un hommage aux moines de Tibhirine a été rendu. Quatre cents catholiques et musulmans de la Métropole lyonnaise se sont donné le temps de se connaître pour mieux se reconnaître simplement frères et sœurs, malgré les atrocités qui ont emporté des centaines de milliers d'âmes martyrisées.

C'est l'Esprit qui a saisi à Assise les participants de l'assemblée de Sant'Egidio autour du Saint-Père. « Seule la paix est sainte, pas la guerre. Tuer au nom de Dieu est satanique. » Les paroles sont fortes et placent de nouveau les consciences et les cœurs dans le vrai. Rendons grâce à Dieu de ce souffle de Son Esprit en ces moments d'essoufflement collectif qui rendent secs les cœurs et étriquées les consciences.

Soyons de ces chrétiens qui inversent l'infernale logique de la terreur. Faisons tout pour parvenir au bonheur du ciel dans nos cœurs apaisés. Essayons ! car « je vous donne un commandement nouveau : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. » (Jn. 13-34) abbé Jérôme Lebel, vicaire.

À VOS AGENDAS		
Mardi 4	 9h45 Funérailles Mme DEMARET 20h30 Réunion d'informations baptême enfants en âge scolaire 	église Saint-Joseph 17 rue Godefroy
Mercredi 5	 7h30 Messe des Pères de famille 9h45 Funérailles Mme JUVANON 17h30-19h Permanence Jeunes 20h15 Réunion Préparation Baptême 20h30 Réunion Couples accompagnateurs de Fiancés 	chapelle rue Godefroy église Saint-Joseph 17 rue Godefroy 17 rue Godefroy 17 rue Godefroy
Jeudi 6	 10h-12h30 Atelier peinture 12h15 Messe 14h30 Mouvement Chrétien des Retraités 20h30 Chorale paroissiale 20h30 Réunion d'information 1ère Communion pour la Rédemption 	salle Saint Charbel église Saint-Joseph salle Saint Charbel rue Ney 17 rue Godefroy
Vendredi 7	17h30 Confessions et Adoration19h Réunion EAP	église de la Rédemption et église Saint-Joseph 17 rue Godefroy
Samedi 8	10h Baptême de Rose PLEWA18h Messe	église de la Rédemption église de la Rédemption
Dimanche 9	 9h Messe 9h30-12h30 Matinée Récup pour les Journées de la Rédemption 10h Messe et apéritif de rentrée 10h30 Messe 11h30 Baptême d'Adriel CUERQ 	église de la Rédemption crypte de la Rédemption église Saint-Joseph église de la Rédemption église de la Rédemption

Saint-Joseph des Brotteaux

Dimanche 9 octobre, apéritif de rentrée à l'issu de la messe de 10h. Nous vous attendons nombreux!

CARNET DE LA SEMAINE

Cette semaine ont été célébrées les funérailles de Claire BERAUD et Henriette GENTIL



Le Mouvement Chrétien des Retraités propose une réflexion chrétienne et un partage sur le sens de la vie - Comment vivre l'Évangile dans le quotidien

1ère rencontre le jeudi 6 octobre prochain à la Salle Saint Charbel, 133 rue Sully, à **14h30**, puis une réunion mensuelle (deuxième jeudi du mois) sur la base du livret "L'homme nouveau".

Nous serons heureux de vous accueillir.

Parcours des Bases de la Foi

Le parcours des bases de la foi s'adresse à qui cherche Dieu et retrouve le goût de croire. Vous ne savez pas trop par où commencer ou recommencer? A plusieurs c'est plus facile!

La rencontre de présentation du parcours est <u>mardi 8 novembre à 20h</u>. Puis 4 soirées pour redécouvrir le sens de la foi chrétienne,

Les mardis 15, 22, 29 novembre et 6 décembre de 20h à 22h, 17 rue Godefroy, Lyon 6e

Contacts: Nathalie Réquédat 06 67 76 48 04 et Colette Sagnimorte 06 09 58 49 88

N'hésitez pas à rejoindre une fraternité!

« Avoir un GPS, un Groupe Paroissial Spirituel, est essentiel pour notre vie spirituelle! La messe du dimanche ne suffit pas... Il est bon de se retrouver régulièrement avec d'autres chrétiens pour prier, se nourrir spirituellement, se soutenir les uns les autres. »

Des équipes de 6 – 8 personnes, qui ne se sont pas choisies au départ, tous âges confondus, se retrouvent toutes les 3 semaines pour partager et méditer sur l'Evangile du dimanche suivant. Un calendrier est fixé en début d'année, afin que toutes les fraternités soient en communion. Les membres se rencontrent dans la journée ou en soirée, durée environ 1h30, pour louer, écouter la Parole de Dieu, partager avec d'autres les textes, et aussi notre vie de tous les jours, créer un lien fraternel entre tous. Contactez-nous (Françoise Leclerc :

pierre.leclerc4@wanadoo.fr portable: 06 83 02 80 71) et nous vous proposerons de rejoindre un groupe. Vous êtes invité/e à participer aussi à la Journée de retraite des fraternités le 3 décembre 2016 (lieu et horaires à confirmer), si vous ne vous êtes pas décidés d'ici là!

Dans la joie de vous retrouver très vite en fraternité, Françoise Leclerc, Mireille de Linage, Marie-Pierre Martin Matinée récup pour les Journées de la Rédemption

Dimanche 9 octobre de 9h30 à 12h30 à la crypte de l'église de la Rédemption.

Vous pouvez apporter des petits meubles, bibelots, tableaux, vaisselle, jeux/ jouets, livres ... pour reconstituer les stocks!
Ce moment tiendra aussi lieu de réunion de préparation des Journées de la Rédemption.
Nous essayerons de ré-

nous essayerons de repondre aux questions, d'écouter les suggestions, d'accueillir les nouveaux participants...

Nous vous attendons nombreux!